
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Frage der CDU-Fraktion für die Sitzung des Bildungsausschusses am 

04.10.2011 

 

Sehr geehrte Frau Tiedtke-Strandt, 

 

die Verwaltung wird gebeten, in der Sitzung des Bildungsausschusses am 04.10.2011 

unter Punkt 7 der Tagesordnung – Fragen der Ausschussmitglieder – Stellung zu 

dem folgenden Thema zu nehmen: 

 

In Rheda-Wiedenbrück wird die Einrichtung einer Gesamtschule diskutiert. 

Zahlreiche Kinder aus Rheda-Wiedenbrück besuchen derzeit die Gütersloher 

Gesamtschule. 

1. In welchen Kommunen leben die Kinder, die die weiterführenden Gütersloher 

Schulen besuchen? 

2. Welche Auswirkungen hätte die Einrichtung einer Gesamtschule in Rheda-

Wiedenbrück auf die Schülerzahlen an der Anne-Frank- sowie der Janusz-

Korczak-Gesamtschule in Gütersloh? 

3. Welche finanziellen Auswirkungen ergäben sich für die Stadt Gütersloh vor dem 

Hintergrund der Schülerfahrtkosten? 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 

Gütersloh  
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An die Vorsitzende des Bildungsausschusses 

Frau Ingrid Tiedtke-Strandt  

Rathaus - Berliner Str. 70  
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